
Ce qui m'a rendue

heureuse, c'est d'avoir des

enfants en bonne santé et

maintenant, j'ai même la

joie d'être mamie et j'ai

assisté à la naissance de

mon petit-fils et ma petite

fille ! J’ai coupé le cordon

! J’ai 3 petits enfants

adorables !

Isabelle 47 ans Calais
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